
Protokoll der Elternausschusssitzung vom 21.01.2014 20 Uhr 
 

Anwesend waren:   Frau Blum, Fr. Luxenburger, BM Jost, Fr. Bastian, Fr. Berg, Fr.   
Ellrich, Hr. Milde, Fr. Rodrian, Hr. Roussin 

 
es fehlten: Fr. Rudolph, Fr. Schmidt 
 
TOP 1: Zaun,  Außengelände Anbau, Spielhäuschen 
 

Der Elternausschuss fragte bei BM Jost nach dem Sachstand bzgl. .neuen 
Zaun und Eingangstor im Außenbereich der Kindertagesstätte.  
Er berichtete, dass noch kein Beschluss für eine Zusage durch den 
Gemeinderat vorliegt, da dieser Punkt in der letzten Gemeinderatssitzung 
vertagt und an den Bauausschuss verwiesen wurde, der aber noch nicht 
getagt hat.  
Es gab in den vorherigen Sitzungen bereits Diskussionen, wie hoch der 
jetzige Zaun ist und wie hoch er sein muss. Es soll versucht werden die 
Kosten zu reduzieren. 
Frau Blum teilte mit, dass eine Höhe von1,00 m lt. GUV 
zwingendvorgeschrieben ist , die Kindertagesstätte aber einen Zaun in 
Höhe von 1,40 m haben möchte, wie es der GUV empfiehlt.  Teile des 
derzeitigen Zaunes sind mit knapp 90cm auf jeden Fall zu niedrig. Kinder 
können über den Zaun klettern. Weiterhin ist ein Jägerzaun, wie er jetzt 
zum Teil vorhanden ist, verboten, da die Kinder daran ebenfalls hoch 
klettern können.  

  Ergebnis der Besprechung: 
Herr Jost wird für den 04.02.2014 um 20 Uhr den Bauausschuss in die 
Kita einladen,   an diesem Termin wird auch der Elternausschuss 
teilnehmen. Ebenfalls wird Frau Beck-Lunkenheimer eingeladen, sie wird 
die Fertigstellung der Außenanlage und des Containers ansprechen, dort 
sind ebenfalls noch mehrereArbeiten zu erledigen., Welche Kosten fallen 
noch an? 

 
 
TOP 2: Aufnahmekriterien Tagesstättenplätze 
 

Frau Blum verteilte an den Elternausschuss ein Blatt, mit den „Regelungen 
und Kriterien für die Vergabe von Ganztagsplätzen (GZ-PL.) in der 
Kindertagesstätte Fürfeld.  
Frau Blum hat die Kriterien mit dem Team und Herrn Jost besprochen. 
Herr Lunkenheimer hat die Formulierung der korrekten Endfassung 
übernommen. Die vorliegende Fassung muss nun  lt. Herrn Lunkenheimer 
vom Gemeinderat beschlossen werden, da die Gemeinde der Träger der 
Kindertagesstätte ist.  
Die einzelnen Punkte wurden vom Elternausschuss für gut befunden und 
um einen weiteren Punkt ergänzt. Die Vergabekriterien werden nach der 
Zustimmung des Gemeinderates allen Eltern ausgehändigt. 
 
 

 
TOP 3: Jahresfest am 12.07.2014 

 
Frau Luxenburger berichtet, dass das Jahresfest am 12. Juli  
wahrscheinlich unter dem Motto  Pferde und Drachenfest) gefeiert wird 



(nach Abstimmung durch die Kinder am 24.01.2014 ein Pferde und Star 
Wars Fest. 
, Es soll einen Festausschuss für Eltern sowie einen Festausschuss für 
Kinder geben.  Der Eltern-Festausschuss bietet  interessierten Eltern die 
Möglichkeit einer aktiven Beteiligung an der Planung und Durchführung 
des Festes Die Mitglieder der Ausschüsse  wiederum betreuen und 
verteilen anfallende  Aufgaben und Arbeiten  an weitere Helferinnen und 
Helfer. 
Zeitnah gibt es einen Elternabend, an welchem Infos zum Fest bekannt 
gegeben werden.  
 
 

TOP 4: Überreichung Felix Zertifikat 
 
Frau Blum teilte mit, dass die Kindertagesstätte wieder das Felix Zertifikat 
bekommen hat. Dieses wird am 14.02. in der Singrunde  um 15 Uhr 
verliehen. Die Presse ist eingeladen. Alle Kinder und Eltern, welche 
Interesse haben, sind herzlichen willkommen.  

 
Top 5:  Elternabend Frau Steinborn am 20.02.2014 
 

Thema des Elternabends: „ Möglichkeiten und Wege Kinder beim 
Sprechen lernen im Alltag zu unterstützen“ 
 
Elternabend Herr Molter am 13.03.2014 

 
Thema des Elternabends: „Grenzen setzen“ (wann und wie setze ich 
Grenzen; welche Auswirkungen hat es, wenn keine Grenzen gesetzt 
werden) 
 

 
Top 6: Fotoaktion 2014 
 

Frau Bastian berichtete, dass der Fotograf Herr Mathes, welcher die 
letzten 2 Jahre die Kinderfotos gemacht hat, für dieses Jahr abgesagt hat. 
Der Elternausschuss war sich  daraufhin einig, dass das Fotostudio aus 
Idar-Oberstein für einen Termin angefragt wird, dass  schon in den 
vergangenen Jahren die Kinder fotografiert hat.  
Herr Milde wird nach einer aktuellen Fotomappe fragen, damit ein 
Hintergrundbild ausgesucht werden kann.  
Der Fototermin soll nach Möglichkeit Mitte Mai stattfinden.  

 
 
Die Sitzung endete um ca. 22.30 Uhr. 
 
Nächste Sitzungen des Elternausschuss: 
04.02. mit dem Bauausschuss 
11.03. Das Protokoll übernimmt Herr Milde 
 

 
 
Jennifer Ellrich                     Fürfeld, 27.01.2014 


